

El Papa, muy grave

Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede emitido a las 19 horas.

02/04/2005

La salud del Papa ha empeorado notablemente. “Las condiciones generales y cardio-respiratorias del Santo Padre se han agravado aún más”, escribe en una nota el portavoz vaticano, Joaquín Navarro-Valls. “Todos los parámetros biológicos están notablemente comprometidos”.

Sin embargo, Juan Pablo II no está en coma todavía. Navarro-Valls ha referido que el Pontífice “está consciente y con visible participación, se une a la continua oración de las personas que lo están asistiendo”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/el-papa-muy-grave/> (22/02/2026)